

## Heider Marktplatz aktiv nutzen

### Begründung:

Seit mehreren hundert Jahren ist der Heider Marktplatz der Begegnungsort für die Menschen in Heide, in der Umgebung und im Kreisgebiet. Der Wochenmarkt lockt seit jeher die Menschen jeden Samstag in unsere Kreisstadt.

In den letzten Jahren wurde der Marktplatz aber auch vermehrt für andere Veranstaltungen genutzt. Der traditionelle Marktfrieden lockt alle zwei Jahre Mittelalterfreunde und Interessierte aus ganz Schleswig-Holstein nach Heide. Dazu kommen die Konzerte von Herbert Grönemeyer, oder vom Stars@NDR2 Festival und der RSH Kindertag, die das Heider Zentrum zuletzt mit Leben füllten.

Diese aktive Nutzung der großen Marktfläche lässt die Heider Innenstadt attraktiver und lebendiger wirken, was dem Heider Image gut tut.

Der NDR hat nach der zweiten Ausgabe von Stars@NDR2 in Heide gesagt, dass er für nächstes Jahr einen neuen Spielort suche, da man maximal zwei Jahre an einem Ort sein würde. Daher sollte sich die Stadt Heide um andere Veranstaltungen bemühen, um die Innenstadt weiter aktiv zu beleben. Das Areal des Marktplatzes bietet die ideale Fläche für Großveranstaltungen.

### Die Junge Union Norderdithmarschen fordert,

- die Beibehaltung des Heider Marktstrands, da dieser die Verweilqualität der Innenstadt im Sommer erhöht.
- die Fortführung des Heider Marktfriedens im Rhythmus von zwei Jahren ab 2019.
- den Marktplatz weiter für Konzerte und andere Großveranstaltungen zu nutzen, um Heide lebendiger zu machen.
- die nötige Infrastruktur, die für Großveranstaltungen gebraucht wird, rund um den Marktplatz weiter auszubauen.

Für den Antrag: Die Junge Union Norderdithmarschen